



Georgier.

## IX.

### Die mittelländische Rasse.

Kennzeichen u. s. w. der Rasse. — Kaukasische Rasse. — Hamiten. — Semiten. — Indo-germanen. — Basken. — Kaukasier. — Mingrelier. — Tcherkessen u. s. w.

**D**ie mittelländische Rasse repräsentiert die höchste Entwicklung der Menschheit sowohl in physischer als auch in geistiger Beziehung.

Die Statur des Mittelländers ist unter allen Rassen die größte. Sie ist durch starke Muskelentwicklung ausgezeichnet, daher die Arbeitsleistung des Mittelländers jene aller anderen Rassen übertrifft. Der Kopf ist oval, die Gesichtsbildung länglich. Die Stirn ist breit und gewölbt, die Nase edel geformt und vorspringend. Die Augen sind horizontal geschnitten, die Farbe derselben schwarz, braun oder blau. Die Augenbrauen sind bogenförmig und voll. Der Mund ist horizontal, die Lippen schön geschwungen und roth gefärbt. Die Zähne sind fein und gerade eingefestzt; das Kinn ist klein, zierlich und wenig vorspringend. Das Haar ist lang, schlcht und weich; die Farbe derselben schwarz, braun oder blond und in der Regel mit der Farbe der Augen im Einlänge. Ausgezeichnet ist diese Rasse durch einen lippigen, am Kinn, um die Lippen und